Datos estadísticos

RESUMEN de las intervenciones de la Folicía Municipal durante el segundo y tercer trimestre del corriente año.

Colisiones entre vehículos de diferentes clases	5	
Atropellos por motocicletas y bicicletas	4	
Choques de vehículos contra arbolado	2	
Heridos por atropello y lanzamiento des- de motocicleta	5	
Presentados en Comisaría de Policía por faltas comunes	10	
Presentados en la Casa de Socorro por caidas y atropellos	13	
Denuncias contra el C. C. con formación de expedientes pagadas	447	
ldem íd. íd. que fueron pagadas en el acto	495	
ldem íd. O. P. y G. con formación expedientes pagadas	41	
ldem íd. íd. que fueron pagadas en el acto	317	
Perros ingresados en el Parque Sanitario retirados de vía pública	94	
Informes tramitados por diferentes causas	674	
Notificaciones practicadas por diferentes conceptos	574	
Resumen de lo recaudado		
Mes de Abril de 1961 4715,00 pes		
Mes de Mayo de 1961 11420,00		
Mes de Junio de 1961 7290,00		
Total 23425,00 pes	setas	
Mes de Julio de 1961 3060,00 pes	setas	
Mes de Agosto de 1961 3880,00 i		
Mes de Septiembre de 1961 5935,00 i	íd.	
Total 2875,00 pes	setas	

Casa de Socorro

Tercer trimestre 1961

Enfermos asistidos a domicilio	21
Accidentes de trabajo	12
« casuales	308
« por atropello	12
« en riña	29
Mordeduras de perro	13

La provincia entrega una bandera a la Guardia civil

(Conclusión)

ñola y vistiendo traje negro de ceremonia.

Durante la Misa y los actos, la Banda del Tercio Móvil interpretó escogidas composiciones musicales.

Después del acto de la bendición, hicieron uso de la palabra el Presidente de la Diputación, el Teniente Coronel Prieto López, el General Crespo y el Gobernador Civil.

El general Crespo hizo entrega de la bandera al teniente abanderado.

Luego, las autoridades, desde una tribuna levantada en la Avenida del Rey Santo, presenciaron el desfile de las fuerzas y de la banda del Tercio Móvil de la Guardia Civil, entre las ovaciones de la multitud.

El desfile de carrozas y batalla de flores

(Conclusión)

sido todas éllas de gran calidad. Este festejo que ya es tradicional en la capital de la provincia, cada año reviste mayor grandiosidad y más alegría y esplendor. Es de suponer, por tanto, que, en ediciones próximas, la cabalgata y batalla de flores vaya a más.

Felicitamos, muy sinceramente, a todos los pueblos que tomaron parte con sus carrozas en el desfile.

Historia de Ciudad Real

(Conclusión)

sultado del triunfo de las Navas, entre ellos buen número de moros y judíos, y por último los que reino de Toledo y otras partes de España trasladaron su residencia respondiendo al llamamiento de Alfonso el Sabio, tales fueron los primeros habitantes y pobladores de Villa-Real.